

No le cumplieron a Noroña

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Resulta que **Gerardo Fernández Noroña** descubrió que está en la izquierda -en Morena- y que no le pagaron lo que le dijeron que le iban a dar. Que si se quedaba en uno de los primeros cinco lugares de las encuestas de morena, le iban a dar hueso, y ahora resulta que no le dieron nada. Estás viendo que a Marcelo Ebrard se la aplicaron con la mano en la cintura. Noroña reclamó el incumplimiento de los acuerdos y afirma que quedó en tercer lugar y merece el reconocimiento acordado.



https://ldrv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qyW0m7tygISHYQ1E?e=Oe9rA9